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Aos dois dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, às quatorze horas, reuniram-
se no auditório municipal “Solange Maria da Silva”, os seguintes membros do Conselho da 
Cidade: Paulo Henrique Dalago Müller, Luís Eduardo Teixeira, Anízio Armandio da Silva, 
Flávio Steigleder Martins, Thiago Bernal Penteado Dias, Mauricio José Leal, Dorotéia Esther 
Fuck, Mario César Pera e Francisco C. A. Maciel. Paulo Henrique, como presidente suplente, 
abriu a sessão saudando a todos os presentes. Em seguida, passou a palavra para Flávio que 
apresentou dois requerimentos. Falando sobre o requerimento Nº 9038/2013, de Leisle 
Batista, Flávio apresentou a área em questão observando que o projeto é para 
reconstrução de unidade unifamiliar em uma área onde já existia uma construção que 
sofreu com um incêndio. Neste sentido o conselho deliberou que a requerente deverá, com 
ata da décima primeira reunião do conselho da cidade anexa, dar entrada em novo pedido 
de viabilidade na FAMAB, para que os técnicos deste órgão deem parecer. Flávio 
apresentou brevemente o segundo requerimento, a pedido de Paulo Henrique, presidente 
suplente do conselho, em nome de João Juventino dos Santos, protocolo nº 10670/2013. 
Após explanação sobre a área e o projeto, o conselho definiu que, por se tratar de uma 
proposta de troca entre área a ser averbada ao município de potencial construtivo, o 
requerimento será analisado pelo corpo técnico e jurídico do conselho da cidade formado 
por Hélio Derenne Filho, Flávio Steigleder Martins e Thiago Bernal Penteado Dias. Após 
análise os técnicos voltarão ao conselho com parecer sobre o caso para que os conselheiros 
possam deliberar. Os conselheiros presentes falaram sobre a pouca frequência de alguns 
membros às reuniões ordinárias e foi sugerido que, para a próxima reunião fosse feito 
contato telefônico com os membros menos assíduos a fim de que estes compareçam 
efetivamente. Sem que tivesse outro assunto a ser tratado, o Presidente suplente encerrou 
a reunião. Eu, Flávio Steigleder Martins lavrei a presente ata que segue assinada pelo Sr. 
Paulo Henrique Dalago Müller, Presidente Suplente do Conselho. 
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